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Комплект оценочных материалов по дисциплине
«Иностранный язык»

Задания закрытого типа

Задания закрытого типа на выбор правильного ответа

1. Выберите один правильный ответ:
This report is the ____I have ever read
А) good
Б) better
В) best
Правильный ответ: В
Компетенции (индикаторы): УК-4

2. Выберите один правильный ответ:
You ____ get a visa when you travel abroad.
А) must
Б) can
В) may
Правильный ответ: А
Компетенции (индикаторы): УК-4

3. Выберите один правильный ответ:
I want _____ a well-paid job soon.
А) getting
Б) to get
В) get
Правильный ответ: Б
Компетенции (индикаторы): УК-4

4. Выберите один правильный ответ:
I can't come to the meeting now because I ____ for the tomorrow's conference.
А) prepared
Б) prepare
В) am preparing
Правильный ответ: В
Компетенции (индикаторы): УК-4

Задания закрытого типа на установление соответствия
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1. Установите правильное соответствие между английскими
словосочетаниями и их русскими эквивалентами. Каждому элементу левого
столбца соответствует только один элемент правого столбца.
1) spinal cord А) улучшать подвижность
2) to improve mobility Б) поддерживать здоровье и

физическую форму
3) muscle-strengthening activities В) спинной мозг
4) to maintain your health and fitness Г) упражнения на укрепление

мышц
Правильный ответ: 1-В, 2-А, 3-Г, 4-Б
Компетенции (индикаторы): УК-4

2. Установите правильное соответствие частей вопросительных
предложений. Каждому элементу левого столбца соответствует только один
элемент правого столбца.
1) He has just come to our new office, А) did she?
2) She didn't do the task yesterday, Б) aren't they?
3) We can discuss this issue now, В) hasn't he?
4) They are well-trained specialists, Г) can't we?

Правильный ответ: 1-В, 2-А, 3-Г, 4-Б
Компетенции (индикаторы): УК-4

3. Установите правильное соответствие вопросов и ответов. Каждому
элементу левого столбца соответствует только один элемент правого столбца.

Вопрос Ответ
1) What is his occupation? А) No, she can't. She doesn't know it.
2) Can Mary speak English? Б) No, I haven't. But I'm going to

visit it next summer.
3) Have you ever been to Volgograd? В) By the end of this week, I hope.
4) When will you finish your

research?
Г) He is a scientist.

Правильный ответ: 1-Г, 2-А, 3-Б, 4-В
Компетенции (индикаторы): УК-4

4. Установите правильное соответствие терминов и их определений.
Каждому элементу левого столбца соответствует только один элемент правого
столбца.

Термин Определение
1) vein А) any type of material of which

animals or plants are made
2) tissue Б) physical harm or damage to

someone's body caused by an
accident or an attack

3) blood stream В) a tube that carries blood to the
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heart from the other parts of the
body

4) injury Г) blood circulating through the
body of a person or animal

Правильный ответ: 1-В, 2-А, 3-Г, 4-Б
Компетенции (индикаторы): УК-4

Задания закрытого типа на установление правильной
последовательности

1. Расположите части повествовательного предложения в правильном
порядке:

А) is working
Б) a young specialist
В) on the project
Г) at the moment
Правильный ответ: Б, А, В, Г
Компетенции (индикаторы): УК-4

2. Расположите части вопросительного предложения в правильном
порядке:

А) a young specialist
Б) you inform
В) did
Г) about new instructions
Правильный ответ: В, Б, Г, А
Компетенции (индикаторы): УК-4

3. Расставьте реплики диалога в правильном порядке:
А) We are writing a report for our conference.
Б) Oh, that sounds great. Good luck!
В) Good morning, Alex. I'm fine, thank you. Sorry, I'm in a hurry. I am going

to the laboratory now. We are working on an important project.
Г) Hello, Lena. I haven't seen you for ages! How are you?
Д) What project are you working on?
Правильный ответ: Г, В, Д, А, Б
Компетенции (индикаторы): УК-4

4. Установите правильную последовательность событий:
А) He graduated from the St. Petersburg Naval Cadet School.
Б) He published "The Explanatory Dictionary of the Living Great Russian

Language" in four huge volumes in 1863-1866.
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В) Vladimir Dahl was born on the 10th of November 1801 in the town of
Lugansky Zavod. He grew up under the influence of various ethnic mixture of people
and cultures.

Г) V. Dahl died on the 22nd of September, 1872 in Moscow. Descendants set
up a monument to the great man and in 1986 the Museum of the Kazak Lugansky
was opened. His name was officially added to the list of the most outstanding people
of the world community.

Д) As a military doctor, he took part in the Russian – Turkish War (1828-1829)
and in the campaign against Poland (1831-1832).

Правильный ответ: В, А, Д, Б, Г
Компетенции (индикаторы) УК-4

Задания открытого типа

Задания открытого типа на дополнение

1. Напишите пропущенное слово.
The skeleton of an adult human consists of 206 _________.
Правильный ответ: bones.
Компетенции (индикаторы): УК-4

2. Напишите пропущенное слово.
Adult bodies have 206 bones and more than 600 _________ working together

to allow us walk, run, lift, and perform other actions.
Правильный ответ: muscles.
Компетенции (индикаторы): УК-4

3. Напишите пропущенное слово.
The largest outer organ of the body that covers the body of a person or animal

is the _________.
Правильный ответ: skin.
Компетенции (индикаторы): УК-4

4. Напишите пропущенное слово.
A system of organs and structures in the body that allow you to breathe by

moving air through the lungs and airways is called a __________ system.
Правильный ответ: respiratory.
Компетенции (индикаторы): УК-4

Задания открытого типа с кратким свободным ответом

1. Прочитайте текст и ответьте на вопрос:
What do individualized programs developed by physical therapists include?

https://api.seer.cancer.gov/rest/glossary/latest/id/551fc936e4b0bc5c16bf796f
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Physical rehabilitation is the process of restoring physical function and abilities
after injury, illness, or surgery. Its primary goal is to reduce pain, improve mobility,
and regain strength. Physical therapists develop individualized programs that include
exercises, manual therapy, massage. Regular sessions promote a return to active
living and prevent re-injury. Successful rehabilitation requires collaboration between
the patient and the specialist.

Правильный ответ: Physical therapists develop individualized programs that
include exercises, manual therapy, massage.

Компетенции (индикаторы): УК-4

2. Прочитайте текст и дополните предложение в соответствии с
информацией из текста:

The skeleton is covered by______.
The body has a strong framework of bones called the skeleton. It is covered by

muscles, soft tissues, and the skin on the outside. The skin is the largest outer organ
of the body. Each organ system carries out its own major activity in the body. For
example, the skeleton protects the internal organs. The brain is shielded by the skull,
the spinal cord by the spinal column, and the heart and lungs by the ribs. The skeletal
system includes more than 200 bones.

Правильный ответ: muscles, soft tissues, and the skin on the outside.
Компетенции (индикаторы): УК-4

3. Назовите группу слов одним термином.
Heart, lungs, stomach, kidneys, bladder, glands, liver, spleen, intestines
Правильный ответ: organs
Компетенции (индикаторы): УК-4

Задания открытого типа с развёрнутым ответом

1. Прочитайте текст и переведите на русский язык предложение, в
котором перечислены проблемы со здоровьем, с которыми помогают справиться
специалисты по физической реабилитации:

Physical rehabilitation specialists help injured or ill people improve their health.
The work of physical rehabilitation specialists focuses on decreasing the impact of
disability and enhancing quality of life. Physical rehabilitation specialists provide
help to people of all ages who have back and neck injuries, sprains, fractures, arthritis,
amputations, neurological disorders, injuries related to work and sports. Fitness and
wellness programmes developed by physical rehabilitation specialists encourage
healthier and more active lifestyles. Physiotherapists use a variety of techniques to
help their patients.

Время выполнения – 10 мин.
Ожидаемый результат:
Специалисты по физической реабилитации оказывают помощь людям

всех возрастов с травмами спины и шеи, растяжениями, переломами, артритом,
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ампутациями, неврологическими расстройствами, травмами, связанными с
работой и спортом.

Критерии оценивания: формулировка и порядок слов в предложении
могут отличаться от ожидаемого результата, если это не искажает смысл
исходного предложения. Ответ должен содержать такие лексические единицы
как, «специалист», «физическая реабилитация» «возраст», «помощь», «травма»,
«перелом», «ампутация», «артрит», «расстройства», «неврологический».

Более 50% перевода отвечает содержанию оригинала при наличии
незначительных стилистических неточностей. До 70% предложений
переведены без лексических и грамматических ошибок или неточностей.

Компетенции (индикаторы): УК-4

2. Переведите текст на русский язык:
Russia is the world’s largest country, it occupies the territory of 17 million

square kilometers both in Europe and Asia. As the territory of Russia is vast, there are
various types of climate. The population of Russia is nearly 150 million people. The
Russian Federation is a parliamentary republic. President V.V. Putin is the head of
state. Moscow is its capital. The state symbols of Russia are the Russian flag, the
hymn of Russia and the emblem. The State Russian flag is three-coloured: white, blue
and red. The national emblem of Russia is the double-headed eagle.

Время выполнения – 20 мин.
Ожидаемый результат:
Россия – самая большая страна в мире, она занимает территорию в 17

миллионов квадратных километров как в Европе, так и в Азии. Поскольку
территория России обширна, здесь встречаются различные типы климата.
Население России составляет около 150 миллионов человек. Российская
Федерация – парламентская республика. Президент В. В. Путин является главой
государства. Москва является столицей. Государственные символы России – это
российский флаг, гимн России и герб. Государственный флаг России
трёхцветный: бело-сине-красный. Государственный герб России – двуглавый
орёл.

Критерии оценивания: формулировки и порядок слов в тексте перевода
могут отличаться, если это не искажает смысл исходного текста.

Более 50% перевода отвечает содержанию оригинала при наличии
незначительных стилистических неточностей. До 70% предложений
переведены без лексических и грамматических ошибок или неточностей.

Компетенции (индикаторы): УК-4

3. Переведите текст по специальности на русский язык:
Massage is one of the oldest healthcare practices. References to massage are

found in ancient Chinese medical texts written more than 4,000 years ago. Massage
has been practiced in Western civilizations since the time of Hippocrates, the "father
of medicine." Massage may help the body in many ways. It can relax muscle tissue,
reduce pain, improve circulation, enhance the delivery of oxygen and nutrients to
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muscle cells. Massage affects the muscular, skeletal, circulatory, lymphatic, nervous,
and other systems of the body.

Время выполнения – 20 мин.
Ожидаемый результат:

Массаж – одна из древнейших медицинских практик. Упоминания о массаже
встречаются в древних китайских медицинских текстах, написанных более 4000
лет назад. В западных цивилизациях массаж применялся со времён Гиппократа,
«отца медицины». Массаж во многом может помочь организму. Он может
расслабить мышечную ткань, уменьшить боль, улучшить кровообращение,
усилить доставку кислорода и питательных веществ к клеткам мышц. Массажа
воздействует на мышечную, скелетную, кровеносную, лимфатическую,
нервную и другие системы организма.

Критерии оценивания: формулировки и порядок слов в тексте перевода
могут отличаться, если это не искажает смысл исходного текста. Более 50%
перевода отвечает содержанию оригинала при наличии незначительных
стилистических неточностей. До 70% предложений переведены без
лексических и грамматических ошибок или неточностей.

Компетенции (индикаторы): УК-4
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